Francia sube de tono polémica con Italia por tema migrantes

Imagent Pild or type unknown

Persiste falta de humanidad en la Italia de la primera ministra de extrema derecha, Giorgia Meloni, por la no acogida de los migrantes del navío humanitario Ocean Viking.

París, 12 nov (RHC) La ministra francesa de Asuntos Exteriores, Catherine Colonna, acusó hoy de falta de humanidad a la Italia de la primera ministra de extrema derecha, Giorgia Meloni, por la no acogida de los migrantes del navío humanitario Ocean Viking.

La decisión es chocante, sus métodos no son aceptables, estamos muy decepcionados, advirtió a propósito del primer conflicto París-Roma tras la llegada al poder hace un mes de Meloni.

Colonna declaró al diario Le Parisien que el vecino enfrentará consecuencias si mantiene esta actitud, la cual calificó de irrespeto al Derecho Internacional y al derecho del mar.

Francia recibió a los 234 migrantes a bordo del Ocean Viking, ante la negativa de Italia, que reclama una "solución europea".

Sin embargo, París insiste en que las normas sobre el mar establecen la acogida de una embarcación por el país más cercano, en este caso Italia.

Meloni, quien tiene una dura postura contra los migrantes irregulares desde su visión de extrema derecha, rechazó la posición de Francia, considerándola "agresiva, incomprensible e injustificable.

Roma asegura que su vecino suspendió un acuerdo para recibir a solicitantes de asilo y estrechó los controles en la frontera común.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304768-francia-sube-de-tono-polemica-con-italia-por-tema-migrantes}{}$



Radio Habana Cuba